



## **A LA COMUNIDAD DEL PLANTEL ORIENTE**

Se les informa que las clases siguen suspendidas, ya que las instalaciones del Plantel Oriente continúan tomadas por algunos estudiantes activistas, pseudo estudiantes y ex alumnos apoyados por profesores tanto en activo como jubilados.

Los paristas citaron a las autoridades hoy domingo 9 de febrero a las 6 p.m. para entregar las instalaciones; sin embargo, al presentarse en la puerta de entrada de la escuela, mujeres encapuchadas dijeron que no las devolverían pues iban a revalorar su paro. Por lo tanto no habrá clases mañana lunes.

**ATENTAMENTE**

**“POR MI RAZA HABLARÁ EL ESPÍRITU”**

CD. MX. 9 DE FEBRERO DE 2020

**LA DIRECCIÓN DEL PLANTEL**